

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

20.06.2017

öffentlich

Entscheidung

Betreff

**Mitteilungen des Bürgermeisters****1. Ampelanlage Gemünda**

Am Dienstag, den 06.06. telefoniert Bürgermeister Martin Mittag mit Herrn Nölscher vom Staatlichen Bauamt. Dieser teilt mit, dass die geplante Verbesserung der Ampelanlage in der Ortsdurchfahrt Gemünda durch Verstärkung des Funkkontaktes so nicht möglich sei. Deshalb wird bis zum Ende der Kalenderwoche 23 eine Kabelverbindung in die Straßen zwischen den beiden Ampeln verlegt. Dieses soll dann einen reibungslosen Ablauf und das Funktionieren der Ampelanlage gewährleisten.

**2. Stromtrassen im Coburger Land**

Die Planungen der Bundesnetzagentur und der Netzbetreiber im Rahmen des Netzentwicklungsplans 2030 gehen weiter. Da es keine klaren Aussagen über die Trassenführung gibt und wir gemeinsam im Landkreis gegen weitere Trassen in unserer Region auftreten wollen und müssen, werden derzeit die Vorbereitungen für verschiedene Aktionen getroffen. Eine große Beteiligung aller Mitbürgerinnen und Mitbürger ist immens wichtig, um den Verantwortlichen klar zu zeigen, dass weitere Einschnitte durch unsere Region nicht mitgetragen werden. Informationen und Termine werden in den nächsten Wochen weitergegeben.

**3. Baumaßnahme CO 20**

Die Kreisstraße in der Ortsdurchfahrt von Autenhausen hat die neue Tragdeckschicht erhalten. Die Randsteine sind gesetzt und die Außenbereiche (Stützmauern) gebaut. Laut Rücksprache mit der ausführenden Baufirma soll in der Kalenderwoche 25 die Verkabelung für die neuen Ampeln und in der KW 26 die Feinschicht Asphalt aufgebracht werden. Somit sollten die dann noch ausstehenden Außenbereichsarbeiten im August abgeschlossen werden können. Zum jetzigen Zeitpunkt ist das geplante Bauende gut einzuhalten.

**4. Spende des Kleintierzuchtvereins Seßlach**

Die Spende des Kleintierzuchtvereins Seßlach im Form von zwei kompletten Sitzgarnituren wurde im Bereich der Stadtmauer aufgestellt und auch schon von ersten Besuchern genutzt. Die Stadt Seßlach bedankt sich nochmals recht herzlich beim Kleintierzuchtverein Seßlach.

**5. Rathaussanierung KIP**

Die Sanierung des Rathauses ist weiter in der Vorbereitung. Die Ausschreibungen einzelner Gewerke sind ausgegeben. Der Umzug ins Heimatmuseum wird zunächst ab Juli für das Gebäude Marktplatz 97 erfolgen.

**6. Bauanlaufberatung Brücke Schloß Wiesen**

Die Kreisbaumaßnahme „Sanierung Brücke bei Schloß Wiesen“ soll in den nächsten Wochen in die Umsetzung gehen. Hierzu fand eine Bauanlaufbesprechung mit Architekt, Bau- und Verkehrsbehörde des Landratsamtes und dem Bürgermeister statt.

**7. Gesprächsrunde „Landwirtschaft und Jagd“**

Auch in diesem Jahr wurde wieder die Gesprächsrunde „Landwirtschaft und Jagd“ mit dem Bürgermeister durchgeführt. Bei guten Diskussionen wurden u. a. die Themen Straßenausbaubeitragssatzung, Projekt Bodenständig, die Problematik mit dem Biber im Stadtgebiet, Wildschäden und die größeren Straßenbaumaßnahmen diskutiert. Ich bedanke mich bei allen Teilnehmern für die regen Beiträge und freue mich auch in Zukunft auf einen

guten Austausch.

**8. Dorferneuerung Gleismuthhausen – Merlach**

Der nächste Schritt zur Dorferneuerung Gleismuthhausen – Merlach ist am 13.06.2017 vorbereitet worden. Zusammen mit der Planerin Christine Bardin wurde als Termin für die gemeinsame Bürgerversammlung zur Gründung der Arbeitsgruppen Montag, der 17.07.2017 festgelegt. Einladung mit Tagesordnung erfolgt über das Mitteilungsblatt.

**9. Staatspreis 2017 (Sonderpreis Unterelldorf)**

Die Sanierung des Brau- und Backhauses in Unterelldorf wird mit dem Staatspreis 2017 „Dorferneuerung und Baukultur des Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten“ ausgezeichnet. Die sehr erfreuliche Auszeichnung wird im Oktober dieses Jahres im Rahmen eines Festaktes in München übergeben.

**10. Schloß Heilgersdorf – Gutachterangebote**

Der Erste der aufgerufenen Gutachter für das Schloß Heilgersdorf hat sich bei der Stadt zurück gemeldet. Bei einem Vororttermin möchte er sich noch weitere Eindrücke holen, um dann ein Angebot für ein zu erstellendes Gutachten abgeben zu können. Die Rückmeldung der weiteren Gutachter steht derzeit noch aus. Der Bürgermeister befindet sich aber mit allen Gutachtern im Kontakt.